

高層ビルかな？

私たちは法政大学を見学してきました。驚いたのは、法政大学は都心にあるため、地上27階、地下4階建てと建物が非常に大きい建物であることです。まるで高層マンションのようで、普段、高い建物を見慣れていない私たちは、田舎者丸出しで驚いてしまいました。



大学見学を終えた後は、浅草寺に行き、みんなと青春を謳歌しました。私たちはおみくじを引き、友達は二回とも凶を引いてしまい、その後ディズニーシーに行くまで落ち込んでいました。私は小吉でしたが「失せもの、見つからず」と書いてあり、心配していました。実際、ディズニーシーでコインロッカーの鍵をなくしましたが、無事に見つかりました。



私たちの班は電車の乗り継ぎに苦戦したり、行きたい場所がなかなか決まらなかったりと、うまくいかなかったこともありました。それも良い思い出です。大学見学より、自由時間の方が楽しかったと感じました。後で聞くと、多くの生徒が、「二日目が一番楽しかった」と語っていました。今回の班別活動は、大学について知ることができただけでなく、同じ志を持つ仲間と話すことができ、良い刺激になりました。そして、進路選択の幅が広がる貴重な経験になりました。